



## Andreas Hernandez, 42 Jahre, über Verlässlichkeit

Berlin, 1. März 2012

### **Was motiviert Sie, Verlässlichkeitsgeber für das AMSOC-Patenschaftsangebot für Kinder psychisch erkrankter Eltern zu sein?**

Mir ist es wichtig, dass das Projekt langfristig Bestand hat, damit dieses Hilfsprogramm den betroffenen Kindern und deren Familien dauerhaft zur Verfügung stehen kann.

### **Was bedeutet für Sie Verlässlichkeit?**

Verlässlichkeit ist eine wichtige Komponente beim Aufbau von Vertrauen in zwischenmenschlichen Beziehungen.

### **Wer gibt/gab Ihnen Verlässlichkeit?**

Meine Mutter.

### **Bitte ergänzen Sie folgende Satzanfänge:**

#### **Für Kinder ist Verlässlichkeit wichtig,**

weil sie so frühzeitig erfahren, dass man sie respektiert und ihre Belange ernst nimmt.

#### **Eine Gesellschaft, braucht Verlässlichkeit,**

weil ohne dieselbe der Respekt füreinander verloren geht.

#### **Damit mehr verlässliche Beziehungen entstehen,**

müssen wir Erwachsenen uns unsere Vorbildwirkung gerade gegenüber Kindern immer wieder bewusst machen und im täglichen Umgang miteinander Verlässlichkeit praktizieren.